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COMUNE DI PISA 

 

Seduta Consiliare del 6 luglio 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 18  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione  01 -  M. A. Scognamiglio (PD) - “Trasferta istituzionale ad Unna” 
Comunicazione  02 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) - “Trasparenza e applicazione 

regolamenti comunali” 
Comunicazione  03 - A. Serfogli (Assessore) - “Convenzione Stadio Arena Garibadli” 

 

 

Question Time 

Question time  01 - MANCATA RACCOLTA RIFIUTI NEL QUARTIERE DI RIGLIONE - PRESENTATA 

DALLA CONS. CIONCOLINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO PD, IN DATA 22/06/2017 - ID 1444268  

Illustra:  L. Cioncolini (PD) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: L. Cioncolini (PD) 

discussa 

 

Question time  02 - RILIEVI ARPAT OSTEOPSIS OVATA - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, 

CAPOGRUPPO SINISTRAITALIANA, IN DATA 29/06/2017 - ID 1447560 

Illustra:  S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 
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Question time  03 - SITUAZIONE DI ESTREMO DEGRADO DEL PARCHEGGIO STERRATO ADIACENTE 

AL MERCATO DI VIA PAPARELLI - PRESENTATA DAL CONS. BEDINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO 

NOIADESSOPIS@-FDI-AN, IN DATA 29/06/2017 - ID 1448033 

Illustra:  F. Bedini  (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN) 

Risponde:  G. Forte per conto dell’Assessore A. Ferrante (Assessore al Commercio e Sportello 

Unico delle attività produttive) 

Conclude: F. Bedini  (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN) 

discussa 

 

Question time  05 - (Odg aggiuntivo) - SOTTOSERVIZI AREA SVILUPPO NAVICELLI - PRESENTATA 

DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 4/07/2017 -

ID 1449915 

Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza  02 - TEMPI DI EMANAZIONE DEL BANDO PER LA GESTIONE DEGLI ARSENALI 

REPUBBLICANI E DEL FORTILIZIO DELLA TORRE GUELFA - PRESENTATA DAI CONS. GHEZZANI E 

NICCOLINI (SINISTRAITALIANA) IN DATA 16/02/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 1389453 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Interpellanza  15 - DEGRADO E SPORCIZIA IN SAN GIUSTO  - PRESENTATA DALLA CONS. ZUCCARO 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 16/05/2017 (SINDACO) - ID 1429102 

Illustra: E. Zuccaro (M5S) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: E. Zuccaro (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza  19 - MONITORAGGIO DELLA COSTA E STANZIAMENTO DI RISORSE PER LO STUDIO 

RELATIVO ALLA DARSENA EUROPA - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI (SINISTRAITALIANA) IN 

DATA 12/06/2017 (ASS. ZAMBITO) - ID 1439843 

Illustra:  S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: V. Antoni (M5S), R. Latrofa (Pisa nel Cuore), M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Conclude:  S. Ghezzani (Sinistra Italiana)  

discussa 

 

Interpellanza  21 - NUOVE TARIFFE PER LA SOSTA LUNGA NEI PARCHEGGI SCAMBIATORI DEL 

PEOPLE MOVER - PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

15/06/2017 (ASS. FORTE) - ID 1442160 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Interventi: R. Latrofa (Pisa nel Cuore), M. Ricci (Una città in comune-PRC), S. Ghezzani (Sinistra 
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Italiana), E. Zuccaro (M5S), M. Nerini (Noi adesso Pis@Fratelli d’Italia-AN) 

Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione urgente (ammissibilità) 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta ed illustra una mozione urgente ad 

oggetto: “Solidarietà a Don Armando Zappolini” 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC 

Votazione ammissibilità mozione urgente: favorevoli: 17  contrari: 03  astenuti: 01   approvata 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - ADOZIONE DELLA VARIANTE SEMPLIFICATA AL REGOLAMENTO URBANISTICO AI 

SENSI DELL’ART. 30 DELLA L.R. 65/14 E MODIFICHE SUCCESSIVE PER L’APPOSIZIONE DI VINCOLO 

PREORDINATO ALL’ESPROPRIO AI SENSI DEL DECRETO DEL PRESIDENTE DELLA REPUBBLICA 

8/06/2001 N. 327 RELATIVO ALLE AREE OGGETTO DEL PROGRAMMA STRAORDINARIO DI 

INTERVENTO PER LA RIQUALIFICAZIONE URBANA E LA SICUREZZA DELLE PERIFERIE, DI CUI AL 

DECRETO DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DEI MINISTRI 25/05/2016 - ID 1443645 (immediata 

esecuzione) 

Illustra: Y. Zambito (Assessora Edilizia residenziale pubblica e politiche abitative) 

Interventi: N. Pisani (PD) 

Dichiarazione di voto: 

A favore: L. Cioncolini (PD), J. Dell’Omodarme (Art. 1 MDP) 

Astenuti: V. Antoni (M5S) 

Votazione proposta:  favorevoli: 15  contrari: 0  astenuti: 03   approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 15  contrari: 0  astenuti: 03   respinta 

 

Proposta 02 - REGOLAMENTO DEI SERVIZI DI REFEZIONE SCOLASTICA SCUOLE DELL’INFANZIA, 

PRIMARIE E SECONDARIE DI I GRADO. ATTRIBUZIONE QUOTA ISCRIZIONE, REFEZIONE E 

FREQUENZA DEI NIDI D’INFANZIA E SPAZI GIOCO - ID 1253530 (immediata esecuzione) 

Illustra:  M. L. Chiofalo (Assessora alle Politiche socio educative e scolastiche) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN), G. Mannini (M5S) 

Votazione rettifica sulla proposta: favorevoli: 22  contrari: 01  astenuti: 0   approvata  

Replica: M. L. Chiofalo (Assessora) 

Dichiarazione di voto: 

A favore: F. De Negri (PD) 

Non partecipa al voto: G. Mannini (M5S) 

Contro: M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN) 

Votazione proposta emendata: favorevoli: 15  contrari: 02  astenuti: 04   approvata  

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 15  contrari: 0  astenuti: 03   respinta  

 

 

Mozione urgente  

“Solidarietà a Don Armando Zappolini” 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC ) 

Interventi:  V. Fichi (Art.1-MDP), M. Filippeschi (Sindaco), S. Ghezzani (Sinistra Italiana), M. Nerini 

(Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN), R. Mariotti (In lista per Pisa),  R. Latrofa (Pisa nel Cuore), F. 

De Negri (PD), E. Zuccaro (M5S), F. Bedini (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN) 
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Replica: F. Auletta (Una città in comune-PRC ) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: F. Del Corso (PD) , S. Ghezzani (Sinistra Italiana), M. Filippeschi (Sindaco) 

Contro: F. Bedini (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN), R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Votazione mozione urgente:  favorevoli: 18  contrari: 04  astenuti: 0   approvata  

 

 

Mozioni 
Mozione  02 - PIANO REGIONALE PER LA TUTELA DELL’AMIANTO - PRESENTATA DAI CONS. 

GHEZZANI (SEL), AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC), E LANDUCCI (GRUPPO MISTO) IN 

DATA 16/03/2015 - ID 1122675 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore:  F. Auletta (Una città in comune-PRC), E. Zuccaro (M5S) 

 

Alle ore 19,40, in mancanza del numero legale in aula, la seduta viene sospesa per 10 minuti. 

Alla ripresa dei lavori, dopo l'appello, presenti 14 consiglieri, numero non sufficiente per la 

prosecuzione dei lavori del consiglio, pertanto, la seduta viene sciolta. 

 

 

 

 

Alle ore 19,53 la seduta viene sciolta 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


